
弓削高校部活動後援会資料

いつも温かい御支援ありがとうございます

こ の 一 年 間 、 生 徒 た ち は 皆 さ ま の 御 支 援 に よ っ て
それぞれの目標に向かって部活動に励むことができました 。



部活動の状況

部活動加入率１00％
全校生徒７４名という状況の中、運動部・文化部ともに生き生きと活動しています。

運動部

文化部

第70回全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会 高等学校B 部門 銅賞

第36回愛媛県高等学校総合文化祭

吹奏楽部門、美術・工芸部門、 書道部門、写真部門、弁論部門 参加

起業部：社会共創コンテスト2022 グランプリ（地域課題部門）

愛媛県高等学校総合体育大会 バドミントン団体戦 出場
卓球個人戦（シングル） 松浦 出場

愛媛県高等学校新人大会 バドミントン団体戦 出場
卓球団体戦 出場

第31回高校ソフトテニス夏季大会 愛媛県大会 出場

第２回 自転車甲子園 優勝

第９回商業高校フードグランプリ
DELISH KITCHEN賞 プレゼンテーション優秀賞

第５回 部落差別解消をめざす動画メッセージコンテスト 入選

兵庫大学主催第８回現代ビジネスプラン・コンペ
アクティビティ部門（実践重視型） 優秀賞

その他

令和４年度部活動実績（抜粋）



ソフトテニス部WILDBOARSは、「明るく、素直に、直向きに」をモットー

に少ない人数で毎日の練習に励んでいます。

日頃の練習では、県総体出場を目指し基本練習を中心に一本一本

自分なりに考え修正しながら練習してきました。

これからは自分の武器を使い相手に印象が残るような試合をしてい

きたいです。そして、次の練習内容や後のことを考えずに、今やってい

る練習に集中して猪武者のようになろうと思います。Go!WILDBOARS!!

バドミントン部は、高校からバドミントンを始めた部員が多く、男子と女

子が一緒に練習に励み、明るく賑やかな部活動です。

新型コロナウイルスの影響で練習ができない期間もありましたが、一

人ひとり個別の目標を立てたり、全体でアドバイスを言い合ったりしなが

ら、限られた練習時間の中で日々励んでいます。

地域の方への挨拶を大切にし、日ごろからお世話になっている先生

方や保護者の方々、諸先輩方への感謝の気持ちを忘れず、今後も部

活に専念していきたいです。

卓球部は、基礎・基本を大切にしながら、基礎打ち、形式練習、課題

練習、多球練習、試合形式の練習など実戦的な練習を行っています。

私たちは、メリハリをもって練習すること、礼儀を重んじること、なんで

も話しやすい雰囲気を作ること、善い行いをし、人間性を高めることを

大切にしています。仲のいい部活なので、休憩中はみんなで和気あい

あいとしています。来年度の大会では、部員全員で勝利をつかみに行

けるよう、チーム一丸となって頑張っていきます！

サッカー部は現在、一名で活動しています。一人での活動には限界

がありできることが限られています。その中で、しっかり時間を有効活

用できるよう練習に取り組んでいます。

また、予定を合わせて弓削中学校サッカー部の練習に参加させても

らっています。自分だけの練習ではなく中学生の方もいるので中学生

の方たちに向けて技術・戦術的アドバイスをして思っていることや指示

をしっかり言語化できるようにしていきたいです。

音楽部は、少ない人数であるものの、それを感じさせないような演奏

が出来るよう日々練習に取り組んでいます。聴いてくださる方に楽しん

でもらい、自分たちも楽しむことを大切にしています。私たちの「楽しい」

という思いがみなさんに伝わっていたら良いなと思います。また、今年

度は他校と一緒に演奏する機会があり、いい刺激をもらうことができ部

員全員が「更に上手くなりたい」と思うようになりました。

これからも私たちらしい演奏、演出を弓削高音楽部から地域のみなさ

んに届けたいと思います。



華道部は、毎週火曜日に活動しています。

３年生はお花を見て自分たちで型を決め、生けていきます。どの型を使うこ

とでそのお花がきれいに美しくなるかを考えることは難しいですが、先生が

教えてくれたり部員同士で相談したりと工夫して作品を作っていきます。

華道部では季節の花を知ることができ、自分を表現することができます。

同じ花材でもそれぞれ違う作品が出来上がることが魅力だと思います。

生けたお花は玄関に飾っています。お花を通して季節を感じてみてください。

茶道部は、毎週水曜日に活動しています。

週１回という少ない機会の中で、部員全員が３年生の先輩方から受け

継いだ茶心と向上心を持って練習に励んでいます。

「一期一会」。実はこれは茶道に由来することわざで、「茶会に臨む相手と

の貴重な時間を今できる最高のおもてなしをして過ごしましょう」という意

味です。この言葉を大切に、練習を積み重ね、七夕茶会や文化祭では皆

さんに最高のおもてなしを致します。

商業部は、全国商業高等学校協会主催の検定試験１級に合格すること

に重点を置き、各々が設定した目標に向けて日々練習に取り組んでいま

す。ほとんどの部員が初心者からのスタートでしたが、練習記録を数値化

することで着実に合格する力をつけることができました。少人数だからこそ

挑戦できることがたくさんあり、個人のやりたいことを一番に尊重し、そして

実現できる部活動であると思います。友達と競い合ったり、教えあう時間

は本当にかけがえのないもので、部活動を続けてよかったと心から思って

います。これからも、お互いに切磋琢磨しながら頑張ります。

文化活動部は、絵や写真、工作、ペン字など、それぞれが好きなことに

集中して取り組んでいます。部員の中にはデザインで賞を取った生徒が

いたり、上島町のイベントで小物を出品する生徒がいたりと、一人一人が

目標を決めて充実した活動を行っています。また、先輩・後輩の垣根を越

えて部員全員が仲良く協力し合いながら活動をしています。

今後は作品制作を通して、学校だけでなく地域の方々とも交流を深めて

いきたいと考えています。そのために、積極的に新しいことに挑戦し、

日々進化していきます！

起業部は、古民家再生プロジェクトを引き継いで、現在は古民家『根岸

邸(ねぎねぎ)』の活動を軸においています。また、部員それぞれが中心

となって行動し、イベントを企画したり手伝ったりするなど活動の幅を広

げて地域の方と交流を深めています。

これから社会に出たときに『自分で何かを成し遂げる』という機会が増

えてくると思います。起業部を通して、互いに高め合い、日々成長してい

きたいです。


